

Jahresbericht 2016

Auch in diesem Jahr unterstützte die Musikstiftung wieder Projekte Dank vieler Spenden:

- ✓ **Fahrt des Posaunenchores Uchte zum Deutschen Ev. Posaumentag nach Dresden mit 127,50 €**
 - ✓ **165 Bläserhefte ‚Gloria 2016‘ für alle Bläserinnen und Bläser in unserem Kirchenkreis in Höhe von 1.002 €**
 - ✓ **Kammerorchesterkonzert in Nordel mit 200 €**
 - ✓ **Kammermusikkonzert in Essern mit 150 €**
 - ✓ **Projekt ‚Kinder- und Jugendchor‘ in Lavelshoh mit 400 €**
 - ✓ **Piano für das Gemeindehaus Deblinghausen mit 400 €**
 - ✓ **Weihnachtsoratorium des Stiftschores Loccum und der Kantorei Stolzenau mit 500 €**
 - ✓ **Personalkostenanteil der Kreiskantorenstelle in Höhe von 3.000 €**
-
- ❖ Als musikalische Highlight konnten wir unseren Gästen im März mit dem Wiedensahler Handglockenchor in Stolzenau bieten, in dem wir die große Bass-Handglocke im Wert von 5.300 € überreichten.
 - ❖ Am Kindergottesdiensttag des Kirchenkreises Stolzenau-Loccum im September in der Regenbogen-schule Stolzenau beteiligten wir uns für die Nachwuchsarbeit mit Workshops zu den musikalischen Themen: Kinderchor – Trommeln – Handglocken – Blasinstrumente.

Das Stiftungsvermögen beträgt 361.500 €. Damit es weiterhin wächst und dadurch mehr Mittel zur Verfügung stehen, hat sich die Musikstiftung im Juli auf dem „Siedlerhoffest“ in Stolzenau präsentiert. Beim Adventsmarkt Loccum boten wir Köstlichkeiten an und beim Weihnachtsmarkt in Stolzenau wurde traditionell die Tombola durchführen und angeboten wurde kulinarischen Genüssen und Glassterne.

Kuratorium der Musikstiftung des
Kirchenkreises Stolzenau-Loccum